

bles los primeros pasos de una región que despierta unida, pienso que va a ser fuerte el hermanamiento de estas cinco provincias en una España solidaria y de todos y pienso, en fin, que los nombres y mujeres del campo han llegado a la madurez social».

«Este es el momento —concluyó el presidente de la Junta— del trabajo solidario y la esperanza. Somos una región despoblada pero extensa y trabajadora. Aprovechemos las ventajas que este siglo tecnológico nos brinda, para buscar con el esfuerzo de todos un próspero y pacífico futuro para nuestros hijos, sereno y transparente como esta extensa llanura manchega».

INTERVENCION DEL ALCALDE DE MANZANARES

Con anterioridad, el alcalde de Manzanares, Teodoro Rincón, había expuesto, en un discurso, su visión sobre la Feria y el momento en que se encuentra el campo manchego. Tras saludar a entidades y personalidades organizadoras y expositores, Teodoro Rincón señaló que «de los surcos de nuestra llanura, desde los oteros de nuestras colinas, han salido versos y poesías que enorgullecen las páginas de nuestra literatura, permitidme que yo sea un poco «Sancho». No quiero emular la prosa ni el verso de un poeta como Rafael Fernández Pombo que nos dio ayer mismo una lección de patria y Mancha, de pueblo y de cultura, de ilusión de futuro y de conservación de nuestros valores más entrañables, pero decía que no quiero emularlo porque no soy pregonero de ningunos juegos florales ni ningunas justas poéticas.

«Mis queridos amigos: Yo no sería fiel a mí mismo, ni a mi posición, ni a mi condición de agricultor manchego, si no les dijese que esos surcos de nuestro campo, además de versos también albergan lágrimas de unas gentes y de unos hombres que ven cómo su trabajo tiene el peor de los pagos, que no se valora su esfuerzo, que, a veces, se juega con su carácter pacífico y sufrido que no les permite exponer de formas airadas su pobre condición y marginación que muchas veces padecen».

«Estamos en un año especial, personalmente no puedo olvidar-me de que éste es el último año de mandato que me coloca ante los manzanareños como alcalde. Dentro de unas semanas el Estatuto de Manzanares, el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, será aprobado por las Cortes Generales y será publicado oficialmente tras la sanción de Su Majestad el Rey, a quien rindo tributo de homenaje para que siga llevando el rumbo de nuestra patria común e indivisible de todos los españoles, como reza el artículo segundo de la Constitución, a pesar de que haya minorías extremistas que se olviden de esta realidad».

NUESTROS VINOS Y QUESOS

En otro momento de su intervención, el alcalde de Manzanares afirmó que «la denominación de origen del queso manchego ha sido maltratada, esto es, tratada mal en la reciente O. M. del pasado día 8. Más hubiera valido no hacerla porque va contra los intereses del sector y además hipoteca estos legítimos intereses en beneficio de otras regiones que

usurpan el título de nuestros productos más típicos, en que lleva con honra el calificativo de «manchego».

«Las medidas anunciadas —prosiguió— extraoficialmente por el FORPPA en cuanto a política vitivinícola son lesivas para la economía de nuestra región, y me satisface que las medidas anunciadas por la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha sean bastante más satisfactorias para nuestra extensa comarca vitícola, hagan todo lo que puedan para que los recientes accidentes meteorológicos no supongan la gota que colme el vaso de un sector deprimido». «Defiendan la recuperación de la renta agraria y la posible recuperación de los insufribles niveles de endeudamiento del sector agropecuario».

«También, concluyó Teodoro Rincón, quisiera recordar los objetivos incumplidos aún a nivel regional con vistas a la propia feria: Pabellón regional de las cinco provincias; comisariado permanente, estatutos de la feria, etc., con la nueva etapa de auto-responsabilidad de la Junta de Comunidades hago votos por su feliz consecución».

